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ぐ左にある、マクドナルドやマツモトキヨシ、食品スー
パーが入るショッピングモールです。）その一角に岩盤
浴（ご存じですか？）が閉店するとの事でした。この解
体は、躯体を残しての内部の全解体です。一店舗だけを
解体するので、電気関係や消防法で決められているスプ
リンクラーの扱い等、難しい箇所が多いので、当然のこ
とながら店舗所有者、管理会社、借主、解体施工業者と
で見積もり、工事に対しての打合せを致しました。打合
せの最中は何となく『明るくて広い会議室だな！』と思っ
ておりました。６人掛けのテーブルが 10 箇所くらい設
置されており、随分と利用価値のある部屋だと思いまし
た。全体の打合せが終り、借主と当社とで引き続き同じ
部屋でテーブルの場所を移動して『詳細を再度確認しよ
う』と打合せに入った時の事！ ふと部屋の隅に目を配り
ました。何とそこにこの演題があり、同じ大きさのこの
ロータリーマークがありました。その横にはバナーがあ
り、名札掛けもありました。打合せが終り、気になって
おりましたので、早速管理人室に立ち寄りお伺いをした
ところ、なんとその場所は国際ロータリー第 2590 地区 
横浜瀬谷ロータリークラブの例会場でした。驚きました。
私も何かの縁だと、自分の名刺を差し出したところ社長
室に案内されました。社長室にはショッピングモールの
オーナーさんがいらっしゃいました。この方は露木雄二
さんといいまして、2590 地区の国際奉仕委員長をされて
いる方でした。年齢は私より少し若い方で、大変丁重に
挨拶をされまして、30 分ほどロータリー談議に花が咲き、
現在ロータリーが抱える問題点等意見交換を致しました。
最後にこの場所での例会場の理由を聞いたところ、露木
さんは次のように話してくれました。例会場では現在、
何処のクラブも様々な理由で苦労をしている！ ご自分の
力でショッピングモールの一角に例会場を作り、皆さん
に提供しておられます。何とも夢のようなうらやましい
現実です。おそらく瀬谷ロータリークラブだけではない
かと思いました。長くなりそうなので、この辺でこの話
しを終わります。

４月のガバナー月信は第２・第５・第６グループの IM
の成果を奥津ガバナーが報告されております。また、過
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皆様こんにちは。

「こんにちは」という言葉が実に久し振りのように感じ
ます。どの位、昼例会から遠ざかっていたのか、私も忘
れました。相変わらず毎日がしっくりとしない天候では
ありますが、昼例会は明るくていいですね。例会場の変
更等、なかなか本来のロータリー活動にこのところ集中
出来ず、会員の皆様には大変ご迷惑をお掛け致しました。
プログラムの変更も多々ありまして、プログラム担当委
員の方には調整の面でご苦労されていることと思います。
私たちも協力を致しますので、今後の調整をよろしくお
願い致します。尚、時間の関係上テーブルの配置を現在
のようにしましたが、『皆さんで考えて頂いてもよろしい
のでは！』と私は思っておりますので何か良い案があり
ましたら、SA まで連絡をして頂ければと思います。

少し時間を頂いてこんな話を致します。今回の私たち
の例会場の移動に伴った羨ましい話なのですけれど！ 私
の職業はあえてこの場で報告するまでもなく、ご承知だ
と思いますが建築物の解体業です。建物を全解体するの
がメインではありますが、最近の経済情勢の悪化に伴
い、ショッピングモール等の（扱っている商売の内容は
様々ですが）テナントが経営状態がよろしくないとの事
で、店舗の閉鎖が増えております。そんな時に私の会社
に、今お話した内容の解体見積もりが入ってきました。

（場所は厚木街道、横浜方面二ツ橋の信号を通り過ぎた直
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日当クラブでも受け持ちましたアメリカの GSE チームの
事も紹介されており、ロータリーの友では雑誌月間でも
ありますので、世界中のロータリーに関する雑誌の紹介
も掲載されております。なお、目に付いた記事では、『青
少年交換学生のホストファミリーに聞く』という項目も
ありました。是非一度購読されればと思います。

会長の時間を終わります。

幹事報告	 幹　事  笠間 正二郎
◆ 茅ヶ崎湘南 RC より週報が届いています。
◆ 茅ヶ崎 RC より週報が届いています。
◆ 藤沢北 RC より週報が届いています。
◆ ４月よりボランティア保険に加入しました。
◆ 例会場の食事・茶碗準備を次回よりエチケットリーダー

にやって頂きます。エチケットリーダー任命は SA に
お願いします。

◆ 例会変更のお知らせ
・海老名ロータリークラブ

４月26日（月） → 19：00 オークラ
５月17日（月） → ５月15日（土） 夜間親睦例会
５月31日（月）夜間 → 昼例会

・綾瀬ロータリークラブ
５月11日（火） → ５月９（日）～10日（月） 移動例会

■出席委員会	 笠間 治一郎  会　員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
4/7 841 24 24 18 75% 0 75% 0 75%
4/14 842 24 24 22 91.66% 1 95.83%
4/21 843 24 24 20 83.33%

M.U. 小 原 　 正（綾瀬 RC）

二 見 義 光  会員（２年）
◆ 皆出席おめでとうございます ◆

■奉仕活動委員会 細 谷 正 昭  会　員
25 日の緑化フェアは、午前９時集合となっておりました

が、出席人数が少ないため、出られる方は８時 30 分まで
にご集合下さい。

プレーウッズのお手伝いを６月 13 日（日）に予定をし
ております。詳細は決定次第ご報告致します。

■次年度会長方針 
2010 ～ 2011 年度会長　武 田 　 敬

Learning from fellows   －仲間から学ぼう－
● 規律のある、楽しい例会にする。
● 知識や知恵、情報等が得られる仲間がいる。仕事や家庭、

そして健康の悩みを相談できる仲間がいる。苦境の時に
は励ましてくれ、間違った行動に叱責してくれる友がい
る。クラブのメンバーであることが喜びとなるクラブを
目指します。

● 地域社会のニーズに応える奉仕プロジェクトを立案、実
行する。

● プログラムへの参加と寄付の両面を通じて、ロータリー
財団やロータリー米山記念奨学会を支援する。

■スマイル委員会 比留川 政彦  会　員
【お客様】
加 藤 　 貢 さ ん（綾瀬 RC）    本日はお世話に成ります。
宜しくお願い致します。

【会　員】
塚 原 吉 雄 さ ん 本当に久しぶりの昼例会です。明る
くて何となく気分が晴れます。笠間治一郎君、卓話おも
しろいのを期待してます。綾瀬クラブの加藤様、ようこ
そいらっしゃいました。

笠間 正二郎さん 笠間治一郎様、本日の卓話宜しくお
願いします。

澁 谷 敏 夫 さ ん ガバナー補佐幹事 笠間治一郎様、本
日の卓話楽しみです。宜しくお願い申し上げます。お客
様ようこそいらっしゃいました。

笠 間 博 幸 さ ん お客様ようこそいらっしゃいまし
た。今日、会社の置場に家庭ゴミの不法投棄があり、警
察を呼びました。中を見たところ住所が分かり、警察官
が片付ける様指導してくれました。今片付けているよう
です。

笠間 治一郎さん お客様ようこそいらっしゃいまし
た。本日の卓話を担当致しますが昨日に決まりましたの
でどうなるか心配です。

豊 島 良 次 さ ん 加藤様ようこそおいでくださいまし
た。山形にて買った鯉が一匹二匹と死んでしまったけど、
先日鯉を育てている人が『春と秋に塩を池に入れると良
いよ』と教えてくれました。

細 谷 正 昭 さ ん 笠間治一郎さん、卓話楽しみです。
宜しくお願い致します。

鈴 木 光 雄 さ ん やっとこさ走れたロータリアン。『茨
城かすみがうらマラソン』３時間 18 分余りで完走、半
分だけ東京マラソンのリベンジ。孫の鯉のぼり、本日やっ
と上がりました。

二 見 義 光 さ ん お客様ようこそいらっしゃいまし
た。皆出席ありがとうございます。もう１年続けたいと
思います。笠間さん、卓話よろしくお願い致します。

小 原 　 正 さ ん 安藤さん、月曜日はありがとうござ
いました。従業員たちは大喜びです。

安 藤 昌 信 さ ん やっと安住の地を得たような思いが
します。狭いながらも我家といった感じでしょうか。当
クラブは元来アットホーム的な雰囲気があったので、と
てもよいカタチになりました。

内 田 孝 由 さ ん お客様ようこそいらっしゃいまし
た。笠間治一郎会員、卓話楽しみにしています。

比留川 政彦さん 今日は初夏を思わせる様な陽気にな
りました。少し暑い会場ですが、笠間さん卓話楽しみに
しています。宜しくお願い致します。

露 木 泰 江 さ ん お客様ようこそいらっしゃいまし
た。治一郎さん、卓話楽しみにしております。

今回スマイル ￥15,000
累　計 ￥ 718,000

■卓話（内容別冊掲載）
笠間 治一郎  会　員


